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COMUNE DI PADOVA 
  codice fiscale 00644060287 

 

Consulta 3A  

Stanga-San Lazzaro-Mortise-Torre-Ponte di Brenta 

V E R B A L E 

 
La Consulta 3A si riunisce in seduta pubblica in modalità remota tramite Zoom, il giorno 17 

dicembre 2021 alle ore 21.00. 
 

Il Presidente Silvia Bresin verifica la presenza dei membri della Consulta. 

 

 
Presenti 

Assente 

giustificato 

Assente non 

giustificato 

1. Bocchetti Emanuela -  Vice Presidente  x  

2. Bresin Silvia - Presidente x   

3. Caramel Paolo x   

4. Dario Manuel  x  

5. D'Ascanio Claudio - Vice Presidente x   

6. Dazzo Donatella  x  

7. Depietra Rosa x   

8. Drago Alfredo x   

9. Falcone Silvio x   

10. Menegazzo Alessandra x   

11. Panozzo Girolamo x   

12. Zanazzi Mario x   

 

 

Il Presidente prende la parola e verifica la regolarità della convocazione, propone quale Segretario 

verbalizzante il signor Mario Zanazzi. La proposta viene accettata. 

Vengono nominati Scrutatori il Vicepresidente Claudio D’Ascanio ed il rappresentante di 

Consulta Silvio Falcone. 

 

La seduta è aperta ed ha inizio alle ore 21.15. 

 

Si passa all’esame dei punti all’ordine del giorno: 

 

1. - Bilancio partecipato 2022: primo esame dei questionari pervenuti online e cartacei -  

Presentazione. Prime considerazioni sulle priorità 

Su invito della Presidente prende la parola Emiliano Bon, consulente dell’Amministrazione, 

che illustra i risultati dei questionari raccolti, ripercorrendo l’iter e descrivendo in particolare i 

nuovi meccanismi di individuazione degli interventi, che sulla base delle proposte andranno 

orientati possibilmente scegliendo un limitato numero di azioni, con importi consistenti (ad 

esempio per i settori Verde e Lavori Pubblici il riferimento è di almeno  € 15.000). 

Commentando i dati, emergono soprattutto i settori Lavori Pubblici, Verde e Commercio. Le 

richieste più diffuse riguardano Piazza Barbato ed il mascheramento delle centraline/armadi 

Tim, Enel, ecc., l’Oratorio Gaudio di Torre, una maggiore efficacia comunicativa da parte 

dell’Amministrazione, interventi sui disagi, eventi di aggregazione, mercatini a tema, luoghi 

notevoli (Villa Breda, area verde ‘Bosco Mortise’ in via Madonna del Rosario). 

Seguono gli interventi. 
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Drago: chiede chiarimenti sulla segnalazione di Villa Breda, e se siano riconducibili 

all’associazione ‘Al Ponte’, chiedendo anche se i questionari siano stati presentati in forma 

nominativa oppure anonima. 

Bresin: spiega che l’anonimato era una delle opzioni possibili scegliendo come non 

divulgabile la forma nominativa, la sola ammessa in fase di presentazione. 

D’Ascanio: considerata esaustiva l’analisi chiede di procedere celermente alle scelte, 

proponendo di concentrare l’attenzione su poche iniziative consistenti, ed eventualmente altri 

piccoli interventi. Vanno esclusi quelli fuori portata (Villa Breda), e sull’Oratorio Gaudio è 

preferibile concentrarsi su azioni, piuttosto che interventi, affidando le iniziative ad 

Associazioni che già hanno espresso disponibilità. Riguardo alle azioni sul territorio vanno 

coinvolti i soggetti con cui finora la collaborazione è stata minore (Scuole), inoltre è bene fare 

ricorso ai bandi, specialmente per iniziative culturali affidate a soggetti terzi. 

Callegaro: interviene tra gli ospiti come rappresentante associativa (NOI Associazione) e 

sottolinea di aver presentato, in fase di raccolta dati, un documento articolato su iniziative per 

anziani e giovani raccolte tra i circoli dell’Associazione presenti nel territorio della Consulta, 

chiedendo riscontro su quanto sia stato recepito rispetto a questi temi e se sia stato valutato 

nella forma e con la valenza dei questionari. 

Bresin: chiarisce che i documento ricevuto è considerato a parte rispetto ai dati dei questionari 

trattandosi di proposte specifiche, in parte già presenti, e che le richieste raccolte potranno 

essere recepite all’interno di un programma più ampio. Propone pertanto un incontro specifico 

di approfondimento. 

Drago: sottolinea l’atteggiamento inclusivo del bilancio partecipato, specialmente per 

proposte articolate e diffuse come in questo caso. 

D’Ascanio: ribadisce che il progetto proposto dal documento è molto articolato ed è 

necessario operare una selezione degli interventi. 

Bresin: fa presente che lo strumento dei bandi offre precisamente la possibilità di inserimento 

di proposte organizzate/articolate, con un preciso budget appositamente destinato, oltre a 

ulteriori possibili iter di finanziamento. 

Bon: fa presente che il questionario era mirato a obiettivi diversi da questo, quali raccogliere 

suggerimenti e idee che precedono la proposta di iniziative e interventi, che invece sono più 

adatti per bandi specifici. 

Drago: sottolinea che il documento è comunque rilevante perché frutto di un percorso 

partecipato che ha visto il coinvolgimento di gruppi di cittadini, presenti in tutto il quartiere. 

Per questo vanno tenuti in considerazione i contenuti. 

Bon: ribadisce che non sono in discussione i valori, e che tutti i percorsi sono in questa fase 

da intersecare. 

D’Ascanio: riporta l’attenzione sulla necessità di selezionare i suggerimenti, primo obiettivo 

di questa fase del lavoro. 

Bresin: propone quindi un incontro congiunto, da definire prima della Consulta del mese di 

Gennaio, per individuare le possibilità dimensionandole sulla base del budget disponibile, e 

valutare quali altre possibilità possano essere aperte. Osserva inoltre che le priorità emerse 

dall’analisi del questionario sono chiarissime e rispondono a esigenze reali: sull’Oratorio 

Gaudio sarà necessario visionare cosa sia compreso nel preventivo di interventi già previsti 

dall’Amministrazione (Sicurezza, Impianti); riguardo a piazza Barbato l’iter è già avviato e  
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sono giunte le prime ipotesi di intervento; le proposte per attività culturali sono molte e già 

forniscono un preciso orientamento per la selezione dei temi dei bandi. 

Bon: fa presente che nelle Consulte si sta organizzando la verifica mediamente per metà 

gennaio, quindi i tempi pur molto compressi sono giusti. 

Depietra: conclude il dibattito ringraziando tutti e in particolare Emiliano Bon, sottolineando 

infine l’attenzione particolare sulle priorità per gli anziani. 

 

2. - Ratifica/Approvazione Verbale precedente seduta Consulta del 12.11.2021 

La Presidente Bresin comunica di aver trasmesso il Verbale, di cui alla Consulta del 12.11.2021, 

prima della sua pubblicazione e come di prassi, ai Vicepresidenti che fatte le dovute verifiche ed 

integrazioni lo hanno condiviso, pertanto viene approvato in forma unanime. 

 

3. - Varie ed eventuali 

La Presidente ricorda l’incontro di domani 18.12.2021 per il banchetto/iniziativa della Consulta 

per la raccolta giocattoli. Luogo di incontro, come programmato, davanti la Chiesa del Cristo 

Risorto a Mortise. Ultimi aggiustamenti organizzativi. 

 

La seduta si chiude alle ore 22.37 

 

 

 

Il Presidente della Consulta Il Segretario verbalizzante 

  Silvia Bresin Mario Zanazzi 
 


